

首都圏青年ユニオンが、三菱ふそうと派遣会社に団体交渉を申し入れ！ 三菱ふそうは、派遣・期間工のクビを切るな！ 寮から追い出すな！

退職合意書・退職届にサインするのはやめましょう。

三菱ふそう川崎工場では、12月末までに500名の派遣・期間工が切られると報道されています。派遣会社の多くは、「退職合意書」「退職届」などを書くように言ってきますが、これに記入してはいけません。これを書くと、じっさいには会社の一方的な契約解除が、自分からやめたということになってしまいます。三菱ふ

そうが派遣契約を切ったことが、そもそもの始まりです。三菱ふそうと派遣会社に、最初の契約どおりに仕事が続けられるように求めましょう。もし、できないというなら、契約の残った期間の賃金をきちんと支払うのが当然です。

首都圏青年ユニオンに加入して、三菱ふそうと派遣会社と交渉していきましょう。

寮からも出る必要はありません。

「退職したらすぐに寮を出てください」と言われていませんか？手持ちのお金もないままに寮を出てしまえば、アパートも借りることができず、すぐに生活にいきづまってホームレスになるしかなくなります。次に住む場所のないときは、会社が何と言おうと、いま住んでいる

ところに住み続けましょう。会社側は住んでいる人を強制的に立ち退かせることはできません。法律どおりに立ち退かせるためには裁判をやるしかないからです。とにかく今は寮に住み続けましょう。首都圏青年ユニオンは、あなたの住み続ける権利をサポートします。

借金も整理できます。

クレジットやサラ金などに借金がある方もいると思います。地下鉄の中にある「債務整理します」といった広告はインチキです。気をつけてください。ちゃんとした弁

護士、司法書士に依頼すれば、どんな借金でも整理できます。首都圏青年ユニオンには顧問弁護士もあります。心配はいりません。

仕事も住む場所も確保しましょう！まずは相談を。

次の仕事も決まらないままに寮から出なければいけないとなれば、誰でも不安になります。でも、ひとりで悩むのではなく、なんでも相談

してみてください。退職届を書く前に、寮を出る前に、ちょっと相談してみてください。

相談は、首都圏青年ユニオンへ！

03-5395-5359 union@seinen-u.org <http://www.seinen-u.org/>